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QUESTIONS DU GROUPE D’OPPOSITION « PERTUIS 2014 » AU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 22 Mai 2013. 
 
QUESTION N°1 : 
 
Les nouveaux rythmes scolaires vont amenés aux communes des difficultés d’organisation 
pour les activités périscolaires durant la journée. 
Cette réforme a amené de nombreuses collectivités à se prononcer pour le report des 
nouveaux horaires à la rentrée 2014, dont Pertuis. 
Les Caisses d’Allocations Familiales (CAF) apportent des financements pour aider à la mise 
en place de la réforme. 
Ces aides financières sont allouées suivant certains critères et notamment sur la production, 
par la commune, d’un projet éducatif obligatoire et autres activités diversifiées. 
Les CAF n’ont pas vocation à financer de simples garderies d’élèves. 
Afin de bénéficier de ces subventions, avez-vous, dore et déjà, réfléchi, travaillé, préparé ce 
projet éducatif ? 
Avez-vous fait des simulations financières sur le coût de ce projet éducatif et l’impact de la 
réforme sur le budget communal et en particulier sur la masse salariale ? 
Pouvez-vous nous communiquer ce projet et votre analyse financière ? 
 
QUESTION N° 2 : 
 
Au cours de différents conseils municipaux, nous vous avions interpellé à plusieurs reprises 
sur la mise en œuvre d’un nouveau parc d’Horodateurs dont vous aviez choisi un mode de 
paiement unique par carte bancaire ou carte pré- payée. 
Nous avions vivement insisté sur le fait que deux modes de paiement étaient nécessaires, 
certes par carte mais aussi à l’aide monnaie Euro, ceci dans le but de faciliter l’accès au 
fonctionnement des horodateurs et de fidéliser la clientèle en centre ville ! 
Aujourd’hui, vous revenez sur votre décision en proposant le système que nous avons 
toujours défendu ! 
Nous voudrions savoir quel a été le coût de votre premier projet, et quel sera la dépense  
supplémentaire que va occasionner la mise en place de monnayeur sur chaque horodateur ? 
En fonctionnement, quel est le coût annuel d’entretien versé au prestataire de service ? 
 
QUESTION N° 3 : 
 
 Les très nombreux utilisateurs des navettes Pertuis-Aix et de la SNCF s’interrogent sur le 
calendrier de la réalisation d’un parking digne de ce nom à proximité de la gare de notre 
commune. 
A plusieurs reprises cette question est revenue sur le tapis ! 
Mais à ce jour rien de concret ne se voit et l’ensemble des Pertuisiens, potentiellement 
utilisateurs des transports en commun, a besoin de savoir ? 
 
Pour Le Groupe : Roland ZORZAN – Lucette REYNAUD – Jean-Marc ACERO 
 
PS : Il faut préciser que les groupes d’opposition au conseil municipal de Pertuis ne peuvent 
poser que trois questions écrites maximum !!! 
 
 


